
 

 

 

 回覧      柏ビレジ自治会   ２０１７年１２月１６日 
 

 

Hot Line （会長 竹田記）          

今年もあと残すところ僅かとなりましたね。あっという間に1年が過ぎていくような感じがしま

す。その為一日一日を大事に過ごそうと心掛けている今日この頃です。 

さて、このマンスリーニュースにより、自治会の日頃の活動が良くお分かりなると思います。皆

様に自治会の活動をご理解いただきたく毎月発行していますので宜しくお願い致します。 

 

【２０１８年１月の行事予定】 

・1月14日（日） 柏ビレジ餅つき大会 

・1月28日（日） 新春凧あげ大会 

＊12月 3日～12月24日 冬季夜間防犯パトロール実施中 

 

宮崎副会長 

柏ビレジからのバスは、日中は、柏駅とキャンパス駅行きが 1時間にほぼ各2本あります。2駅

行きのバスがあり、当方はよく利用しています。このバランスと本数を、今後とも、最低限維持

して欲しいと思います。今後、住民の更なる高齢化もあり、自動車からバス利用へのシフトが予

想されます。その前に、乗客数が少ないとの理由から、バス便の減少・行先の集約などにならな

い様に、考え行動しなくてはと思っています。 

 

三池副会長（総務部担当） 

年も押し詰まり、寒い日が続きます。そんなときはエアコンが有り難いですよね。そこで、これ

まで熱風が出るだの、夏には白い煙が出ただのと評判の悪かった自治会館Ｂ会議室のエアコンを

取替えました。（勤続２０年近くになるようです。ご苦労様でした。）また、１階ホールの照明

４個をＬＥＤに替えました。これらの取替えで、電気料が少し減るのではないかと期待していま

す。 

 

芳之内副会長（環境部担当） 

私がゴミを出す集積所の事ですが、収集日に回収されないゴミが残っている時があります。原因

はゴミの分け方・出し方のルールが守られていない事です。特に資源品と不燃ゴミの日に間違っ

てゴミを出し、例えば「このゴミは資源品の日に出してください」と注意の紙が貼られてもずっ

と集積所に放置されている場合があります。ゴミを出した方は一旦自宅に持って帰りましょう。

このゴミはいつ出したら良いのか？不明の時は柏市環境サービス課 ☎（7167）1139に確認す

る事も出来ます。皆で気を付けてきれいな環境を維持したいものです。 

ただ、最近気になるのは従来では考えられないゴミの出し方をする人がいる事です。付近の住民

の方々も言っていますが、ビレジ以外の外部の人間がこの集積所にゴミを出している可能性が非

常に高い気がしているのですが・・・。 

 

宮澤相談室長 

相談室 宮澤です。日頃のお困りごとやご相談は自治会館にご連絡ください。その際は支部、

街区、お名前、ご連絡先をお伝えください。 



 

真部広報部長 

12 月発行の「柏ビレジ・ニュース」では、柏ビレジ・クリニックの遠藤先生にご執筆いただき

ました。また先月、自治会のホームページの「フォト・ギャラリー」に久々に柏ビレジの美しい

風景を撮った写真の投稿がありました。自治会のメディアが、会員への連絡だけでなく、会員相

互の〝交流の場〟になればとも思います。 

 

森本事業部長（秋冬） 

1月14日（日）には「柏ビレジ餅つき大会」、1月28日（日）には「新春凧あげ大会」が開催

されます。ともに、どちらの行事につきましても各実行委員とサポーター・アドバイザーと、多

くの方のご協力を得て着々と準備を進めております。どちらの行事につきましても柏ビレジ自治

会員皆様が楽しく参加いただけるよう企画しておりますので、是非ご参加ください。 

 

尾崎防災部長 

＜花野井交番訪問＞ 

・ビレジ内での事件・事故の報告はありません。 空巣や不審者の情報もありません。 

 但し、柏たなか駅周辺では、工事現場での工具や資材の盗難が続いて起きており、年末・年

始に向けてパトロールを強化していきますとのこと。 

 

猪早福祉部長 

＊柏市事業のＫネット『高齢者、障害を持つ方等の要支援者とその方達を見守るボランティアを

してくださる方達』の組み合わせ（マッチング）の今年度の作業が完了しました。関係のある方

達への自治会からの文書によるお知らせ、お願いも終了しました。大きな災害が無いように願い

ながら、いざの時の助け合いは、心のよりどころとなりましょう。こうした市の制度があり、市

内各自治会町内会が、話し合いにより民生委員さんのご協力を得ながら、運用していることを皆

さんに知っておいてほしいと思います。ビレジ自治会も然りです。まだ、支援することを希望さ

れる方がおられます。一人暮らしで心配な方など、どうぞお申し出ください。 

＊毎年、花野井、田中の両小学生により作品展覧会がはなみずきで開かれていますが、その時期

が近づいてきました。今回は年が明けて 2月の初めから 3月の初めにかけて展覧することに決ま

りました。近々、両小学校の校長先生お目にかかり、お願いして参ります。習字、絵画、工作等々

の展示の数々を、はなみずきで、ゆっくりお昼やお茶をいただきながらご覧くださるのは如何で

しょうか。どうぞ、楽しみにお待ちください。 

以上 


